
COMITÉ LOIRE BASKET-

 

Elus présents : Antoine BEAL, Jean-Jacques BERAUD, Jean
Géraldine MONCORGE, Dominique MURE

Elu excusé : Cédric CHATELARD, David LAMELA, Gilles SANFILIPPO

Invités : Mathilde GANIVET, Dylan SAVOI

Invité excusé : Simon LERISSEL, Emmanuel RICHIER

Approbation CR Bureau N°10 : à l’unanimité

Voir Relevé de Décisions du Bureau 10

Prise note Relevé de Décisions : NDS 

PRESIDENT : 

- Agenda : AG et Anniversaires clubs
qui ont lieu le jour de notre 1er Codir)

- Délégués AG fédérale : si besoin JJ
- Demande du RBF sur Fête Baby 
- Organisation des finales et présence des élus

présents est faible. Pour les ½ finales
la prise en charge soit équitable. 

- Situation du club de l’ASEB : JFB s’en occupe et doit rencontrer le président de St Jean Bonnefonds AGB
qui devrait absorber l’ASEB, mais aucune information officielle à ce jour de la FFBB.

SECRETAIRE  GENERALE : 

- Rappel du calendrier des visio clubs
retour visio : un  questionnaire va être envoyé aux clubs et sera à la disposition des clubs le jour de l’AG (à
la table d’émargement avec une urne). 40% des clubs n’ont participé à aucune visio, dont seulement 10%
qui ont moins de 50 licenciés

- Point sur les licences : 13 936 à ce jour, tous les chiffre

- Calendriers administratifs: CZ propose 2 calendriers
Comités directeurs et évènements du CD, et l’autre pour les clubs avec toutes les infos des réunions, visio
et évènements importants du comité

ORDRE DU JOUR BUREAU N°

Jeudi 08 Juin 2023 à St Etienne

-BALL / 47-49 rue Gutenberg 42100 SAINT-ETIENNE
www.loirebasketball.org 

Jacques BERAUD, Jean-François BOURGEON, Nadine DELLA SAVIA,
Dominique MURE, Denis VINCENT, Claudine ZENTAR 

David LAMELA, Gilles SANFILIPPO 

, Dylan SAVOI 

Emmanuel RICHIER 

à l’unanimité 

10 : OK 

AG et Anniversaires clubs : cf document sur Drive-Comité Directeur (des excuses pour les AG
Codir) 

: si besoin JJB sera suppléant d’un des 3 candidats : JFB, NDS, GM
 : refusé : 7 contre – 1 abstention 

Organisation des finales et présence des élus : beaucoup d’élus ne répondent pas et le pourcentage de
. Pour les ½ finales, accord du bureau pour une péréquation des frais des arbit

 
: JFB s’en occupe et doit rencontrer le président de St Jean Bonnefonds AGB

qui devrait absorber l’ASEB, mais aucune information officielle à ce jour de la FFBB.

clubs sur la fin de l’année (présentation calendrier et règlements
: un questionnaire va être envoyé aux clubs et sera à la disposition des clubs le jour de l’AG (à

avec une urne). 40% des clubs n’ont participé à aucune visio, dont seulement 10%

936 à ce jour, tous les chiffres sont dans l’opuscule de l’AG

: CZ propose 2 calendriers distincts, l’un pour les élus avec les dates des bureaux,
Comités directeurs et évènements du CD, et l’autre pour les clubs avec toutes les infos des réunions, visio
et évènements importants du comité : proposition validée par le bureau. CZ vérifie les dat

ORDRE DU JOUR BUREAU N°11 

St Etienne 

ETIENNE

Nadine DELLA SAVIA, 

(des excuses pour les AG 

: JFB, NDS, GM 

: beaucoup d’élus ne répondent pas et le pourcentage de 
accord du bureau pour une péréquation des frais des arbitres afin que 

: JFB s’en occupe et doit rencontrer le président de St Jean Bonnefonds AGB
qui devrait absorber l’ASEB, mais aucune information officielle à ce jour de la FFBB.

(présentation calendrier et règlements sportifs) +
: un questionnaire va être envoyé aux clubs et sera à la disposition des clubs le jour de l’AG (à

avec une urne). 40% des clubs n’ont participé à aucune visio, dont seulement 10%

sont dans l’opuscule de l’AG 

distincts, l’un pour les élus avec les dates des bureaux, 
Comités directeurs et évènements du CD, et l’autre pour les clubs avec toutes les infos des réunions, visio 

: proposition validée par le bureau. CZ vérifie les dates des vacances 
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scolaires puis fait approuver par mail au bureau le calendrier administratif élus avant de le présenter au 
Codir de juillet pour validation – CZ attend les dates des recyclages arbitres, fête du mini puis le fera 
valider par mail au bureau avant présentation aux clubs à l’AG. 

- Organisation de l’AG : quels élus pour l’émargement : pour la zone sud Martine et Mathilde, pour la zone
nord Jean-Jacques et Claudine – Modification commission électorale : DM remplace D Carrot absente -
Ordre du jour validé par le bureau après quelques modifications – CZ fait une invitation officielle à Roanne
Chorale et Roannais Basket Féminin pour la mise à l’honneur des U17M vainqueurs de la Coupe de
France, et des U18F championnes de France groupe B.

- Campus 2023 : s’inscrire rapidement si des élus sont intéressés, à ce jour seule CZ l’est.

DIRECTEUR ADMINISTRATIF : 

- Infos sur les recrutements :
 CT : Pierre GRIVOT
 CTA : Lydie CROZIER
 Agent de développement (alternance) : en cours
 Chargé de communication (alternance) : Jules GRANGE
 Assistant commercial &amp; Events (alternance) : en cours

- Informations sur le départ anticipé de Noël FRANCO.

- Explication du projet de clubs partenaires avec ADJAN : accord du bureau

- Présentation du projet de partenariat avec Sportynéo qui sera présent sur le forum de l’AG, mais pas
d’intervention lors de l’AG.

- Intervention CD42 sur classes basket de Montbrison : accord du bureau pour une intervention par
Mois

- Convention d’occupation des gymnases avec lycée Honoré d’Urfé validée

- Camp d’été 2023 :
 Présentation du budget 2023 avec une hausse de toutes les charges
 Effectifs : S1 - 17F + 47G + 10 arbitres / S2 : 28F + 40G

TRÉSORIER : 

- Situation économique des clubs

- Présentation de la consommation budgétaire des pôles 2022/2023

- Bilan financier de la FNMB 2023

- Présentation du projet de bilan

MOYENS GÉNÉRAUX : 

- Retour réunion de la “Commission Fédéral Équipements” avec la Ligue
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POLE RELATION CLUBS : 

- Projet de formation Délégué de club à la rentrée : NDS doit élaborer un projet et le présenter au 1er bureau 23/24
avant accord pour l’achat de brassards aux clubs.

- Retour du groupe de travail sur les incivilités clubs et la démarche pédagogique à mettre en place

POLE FORMATION : 

- Liste sifflets or, argent, bronze : toujours pas de liste donc pas de vote et pas d’attribution lors de l’AG
- Point précis sur le nombre d’arbitres en formation diplômes et les clubs n’ayant pas respecté le Pacte

POLE TERRITOIRE : 

- Missions développement de NF sur les vacances : Steel du 10 au 15 juillet : bien planifier l’action, penser
aux flyers, aux infos à donner pour ceux qui seraient à la recherche d’un club, rendre cette action attractive

- Faites du Basket : calendrier contraint puisque NF est à Steel dès le début des vacances scolaires puis il
sera lui-même en vacances

- Accord du bureau pour que Pierre Grivot participe au Forum National du MB. NDS voit si il reste de la
place

POLE SPORTIF : 

- Bilan Open Access du 27 mai : 9 équipes  coût arbitrage important ; à bien anticiper sur la saison
prochaine

- Journée nationale du 3x 3
- Tournois clubs 3x3 (Homologation/Event Maker) : CZ propose que le Comité paie l’homologation (20€)

aux clubs qui en organisent : accord du bureau, qui les appelle ?
- Open PR de septembre : JFB demande au RBF, les 2 précédentes éditions ayant eu lieu dans le Sud

(Veauche et Le Chambon Feugerolles)

QUESTIONS DIVERSES et TOUR DE TABLE 

La Secrétaire Générale       Le Président,
Claudine ZENTAR        Jean-François BOURGEON




